

Neun Polsterstühle aus dem Römer

Während die Kaisermacher über den neuen Kaiser verhandelten, schrieben ihre Bediensteten die Verhandlungsergebnisse detailgenau auf.

Die Lehnstühle mit hoher, gerader Rückenlehne, gedrechselten Beinen und mit rotem Stoff gepolstert, standen vermutlich in der Wahlstube des Römers an einem Tisch. Dort saßen Diener der Kaisermacher oder ihrer Wahlbotschafter, wenn die Fürsten nicht persönlich erschienen und führten Protokoll.

Informationen

1. Drittel 18. Jahrhundert (Datierung)

Sitzmöbelensemble, Polsterstuhl (Möbel->Sitzmöbel->Stuhl)

Möbel

gedrechseltes Nussbaum- und Buchenholz, Baumwolle, Regeneratcellulose, Jute, Roßhaar, Stengelfasern, Stahlnägel, Samt, Bortenweberei

Objektmaß: 117 x 51,5 x 57 cm (6 gebogte Stühle: H. 115 cm)

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kaisermacher

Historisches Museum Frankfurt

Inv. X25647-655
